



Vote on Resolution, 17 October 2023

Statement after the Vote

Merci, Monsieur le Président,

Dès le 7 octobre dernier, la Suisse a fermement condamné les actes de terreur, les attaques indiscriminées et les prises d'otages perpétrés par le Hamas contre la population israélienne.

Nous déplorons la mort de milliers de civils, dont des centaines d'enfants en Israël et dans le Territoire palestinien occupé, notamment à Gaza. La Suisse se joint au Secrétaire général pour condamner sans équivoque les frappes, en particulier celle qui a fait – selon le bilan fait par les Nations Unies – des centaines de morts et des dizaines de blessés hier à l'hôpital Al Ahli Anglican Episcopal et exprimons nos plus sincères condoléances aux proches des victimes et aux blessés.

Nous sommes préoccupés par la crise humanitaire de grande ampleur à Gaza et la situation dramatique de la population civile. Près d'un million de personnes sont déplacées, il est urgent que l'aide humanitaire puisse entrer, alors que l'eau, l'électricité et les fournitures médicales sont en passe d'être épuisées.

Nous l'avons toutes et tous évoqué autour de cette table hier : La situation au Moyen-Orient nécessite une action unie et urgente du Conseil. La désescalade, la protection des civils, le traitement humain de tous les otages – dont la Suisse appelle à la libération immédiate – et un accès humanitaire rapide, sûr et sans entrave sont des priorités. Le projet de résolution présenté par le Brésil répondait à ces priorités, visant une entente commune par ce Conseil.

C'est pourquoi, la Suisse a voté en faveur de la résolution, et nous regrettons profondément la non-adoption de la résolution soumise au vote aujourd'hui. Je tiens à remercier encore une fois votre délégation, Monsieur le Président, pour votre engagement soutenu. Il est regrettable que nous n'ayons pu trouver un consensus sur un produit démontrant notre unité face à cette situation. Indépendamment de l'adoption d'une résolution, toutes les parties doivent respecter le droit international humanitaire, notamment les principes de distinction, proportionnalité et précaution, ainsi que les droits humains. Le droit international humanitaire tient compte de la sécurité légitime et des nécessités militaires. En conséquence, toutes ses règles doivent être respectées sans exception.

Monsieur le Président,

La Suisse a déployé tous les efforts pour contribuer à la recherche de consensus sur un produit du Conseil dans cette situation urgente. Dans le même esprit, nous restons à disposition pour soutenir toute nouvelle initiative pouvant aboutir à une action de ce Conseil.

Je vous remercie.

Thank you, Mr President,

As early as 7 October, Switzerland strongly condemned the acts of terror, indiscriminate attacks and hostage-taking perpetrated by Hamas against the Israeli population.

We deplore the deaths of thousands of civilians, including hundreds of children, in Israel and in the Occupied Palestinian Territory, particularly in Gaza. Switzerland joins the Secretary-General in unequivocally condemning the strikes, in particular the one which - according to the United Nations' assessment - left hundreds dead and dozens injured yesterday at the Al Ahli Anglican Episcopal Hospital, and expresses its deepest condolences to the families of the victims and the injured.

We are concerned about the large-scale humanitarian crisis in Gaza and the dramatic situation of the civilian population. Nearly a million people are displaced, and there is an urgent need for humanitarian aid to be allowed in, while water, electricity and medical supplies are running out.

We all said it around this table yesterday: the situation in the Middle East requires united and urgent action by the Council. De-escalation, the protection of civilians, the humane treatment of all hostages – whose immediate release Switzerland calls for – and rapid, safe and unhindered humanitarian access are priorities. The draft resolution presented by Brazil responded to these priorities, aiming for a common understanding by this Council.

This is why Switzerland voted in favour of the resolution, and we deeply regret that the resolution put to the vote today was not adopted. I would like to thank your delegation once again, Mr President, for your sustained commitment. It is regrettable that we were unable to reach a consensus on a product that would demonstrate our unity in the face of this situation. Regardless of the adoption of a resolution, all parties must respect international humanitarian law, in particular the principles of distinction, proportionality and precaution, as well as human rights. International humanitarian law takes account of legitimate security and military necessity. Consequently, all its rules must be respected without exception.

Mr President,

Switzerland has made every effort to contribute to the search for a consensus on a Council product in this urgent situation. In the same spirit, we remain available to support any new initiative that could lead to action by this Council.

Thank you.